
 

 

                                                          

 

                                                             Spett.le  

Commissario Città Metropolitana 

 

Oggetto: richiesta chiarimenti su “PUBBLISERVIZI SPA” e sulla costituenda “Azienda speciale” 

 

La scrivente O.S. unitamente all'Avv. Ambra Todaro, che firmano congiuntamente tale missiva, chiedono in nome e per conto 

degli iscritti all'organizzazione sindacale intestata che siano chiarite le seguenti questioni.  

In primis si chiede di quantificare i fondi concessi ai Curatori della Pubbliservizi Spa, se essi facciano parte di un impegno di 

bilancio, si chiede una rendicontazione specifica di tali fondi, e atteso che i Curatori hanno richiesto espressamente un 

anticipo di tali somme si richiede di essere messi a conoscenza di se e come tali fondi siano stati utilizzati o di come saranno 

in futuro impiegati, tenendo in debita considerazione il fatto che ad oggi la maggior parte dei servizi svolti dall 'azienda 

risultano sospesi. 

Inoltre sulla costituenda Azienda speciale, sono sorti diversi dubbi e domande, la cui maggior parte si auspica che siano 

chiariti in sede di incontro previsto per il 21.03.2023 ore 16.00 presso gli uffici del Vostro Spett.le Ente.  

Innanzitutto, Vi è da chiarire se nell'alveo dei servizi che svolgerà la nuova Azienda Vi sono ricompresi gli stessi già espletati 

dalla Pubbliservizi, considerato che nella bozza di statuto non sono menzionati alcuni dei servizi svolti; inoltre è doveroso 

dopo quasi vent'anni di servizio dei lavoratori, andare a garantire un passaggio uniforme di tutti i lavoratori in forza alla 

Pubbliservizi (su questo punto è necessario comprendere appieno il meccanismo di trasmigrazione che interesserà gli stessi), 

e conseguentemente attesa la concessa proroga al 15 maggio, termine ormai imminente, è altrettanto necessario andare a 

conoscere le tempistiche reali e concrete di questo passaggio. Passaggio dove si dovranno tenere in debita considerazione i 

livelli in cui erano inquadrati i lavoratori antecedentemente al 2008, poichè da tale data si sono realizzate delle progressioni 

verticali, senza attivazioni di procedure corrette, infatti non si sono svolti concorsi interni, non sono stati rispettati i titoli e 

le qualifiche acquisite nel tempo, pertanto ai fini di un corretto ricollocamento dei lavoratori, a parer nostro, è necessario e 

doveroso operare degli interpelli interni al fine di verificare i livelli e la correttezza delle assegnazioni ai diversi lavoratori. 

Tutto ciò premesso non possono essere sottaciute, nè tantomeno accantonate le risposte a tali quesiti, per cui si chiede un 

sollecito riscontro, soprattutto in un momento così critico e difficile in primo luogo per i lavoratori, ma anche  ed in particolar 

modo per la tipologia di servizi che espleta l'azienda.    
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